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以事实说话发中国声音
中国商务部副部长钟山在美演讲交流

本报讯正在美国访问的中国商务部副
部长钟山

２４

日与美国政府
、

国会
、

商界和媒体
展开广泛接触

，

就中美贸易平衡
、

贸易摩擦以
及人民币汇率等问题与美方进行了沟通

、

磋
商和交涉

。

在阐明中方立场
，

并辅以翔实的数
据进行解释说明之后

，

钟山呼吁美国工商界
人士正确看待中美经贸关系中出现的问题

。

当天
，

钟山在有
６０

多家美国大企业代表
出席的工商界早餐会上发表了题为

“

推进中
美经贸关系健康发展

”

的演讲
。

随后
，

钟山又
与

《

华尔街日报
》、《

纽约时报
》

和有线电视新
闻网等主流媒体代表进行了交流

。

钟山表示
，

他此次访问美国就是为了与美方探讨如何加
强经贸领域的合作

，

推动中美经贸关系的健
康稳定发展

，

增进相互理解
，

力争通过对话与
合作解决彼此的关注

，

化解经贸摩擦
。

连日来
，

美国在中美贸易
“

不平衡
”

等问
题上大做文章

，

美国国会部分议员不断就人
民币汇率问题发难

，

试图迫使美国政府将中
国界定为所谓的

“

汇率操纵国
”。 《

华盛顿时
报

》

１５

日刊发的文章说
，

人民币
“

被低估
”

使
得美国失业人口增加了

１００

万
。

针对来自美方的种种责难
，

钟山
２４

日逐
一进行了客观

、

有力地反驳
，

并列举了大量首
次公开发布的数据

。

对于中美贸易
“

不平衡
”

导致美国失业增加的指责
，

钟山指出
，

美国在
华投资取得了丰厚回报

，

而且中美贸易也为
两国创造了大量就业机会

。

钟山提供的数据
显示

，

２００８

年美国在华企业实现利润总额近
８０

亿美元
。

２００９

年
，

在华业务更成为一批美
国公司金融危机背景下的全球亮点

，

比如通
用汽车公司在华销量增长

６７%

，

中国已成为

通用汽车公司全球第二大市场
。

此外
，

与中国
产品有关的贸易

、

港口
、

运输
、

分销
、

零售等领
域的美国企业不仅获得了利润

，

还聘用了大
批劳动力

。

以沃尔玛公司为例
，

该公司通过销
售中国产品

，

在全球雇佣员工超过
２００

万人
，

其中大部分在美国本土就业
。

针对美方提出的中国
“

操纵
”

人民币汇率
导致中美贸易

“

不平衡
”

的指责
，

钟山指出
，

中
美贸易顺差是经济全球化背景下国际分工和
产业转移的结果

，

是两国产业竞争力的体现
，

人民币汇率不是造成美对华贸易逆差的根本
原因

。

钟山举例说
，

２００５

年至
２００８

年人民币
兑美元汇率升值

２１%

，

中国贸易顺差不降反
升

，

对美贸易顺差年均增长
２０.８%

。

反而是
２００９

年以来人民币汇率基本稳定
，

中国贸易
顺差下降

３４.２%

，

对美贸易顺差下降
１６.１%

。

钟山表示
，

中方认为不仅应当保持人民币汇
率的基本稳定

，

也应保持美元货币政策的基
本稳定

。

美元的大幅贬值必然会对世界金融
体系和世界经济造成重大影响

。

不论是人民
币的大起

，

还是美元的大落
，

都不符合包括中
美在内的世界各国的利益

。

美国总统奥巴马曾提出一项
“

国家出口倡
议

”，

计划美国的出口额在
５

年内翻一番
，

以此
创造

200

万个就业机会
。

钟山表示
，

要实现这
个目标更需要美国和其他国家携手

，

维护公平
自由的贸易环境

。

如果只想扩大自己的出口
，

同时打压其他国家的出口
，

结果只会害人害己
。

钟山指出
，

目前中美经贸关系面临的最
大挑战是贸易保护主义以及中美经贸问题政
治化

，

中方反对动辄把双边经贸问题政治化
的倾向

。

他还提出了深化中美双边经贸合作
的建议

，

包括增进双边经贸合作共识
、

扩大两
国经贸合作契合点

、

积极推进投资贸易便利
化

、

共同反对贸易保护主义
、

努力实现中美贸
易平衡等

。

钟山强调
，

健康稳定的中美经贸关系符
合双方根本利益

，

中美两国经济高度互补
，

已
形成你中有我

、

我中有你
、

利益交融的格局
，

中美双方政治家一定有智慧和能力来解决目
前的问题

。 （

王姗姗
）

美国众议院筹款委员会
24

日就中国
人民币汇率问题举行了听证会

，

美国经济
学界的一些重要人物在听证会上作证

。

同
一天

，

正在美国访问的中国商务部副部长
钟山在华盛顿发表演讲

，

呼吁美国工商界
人士正确看待中美经贸关系中出现的问
题

，

并提出了深化双边经贸合作的建议
。

在美国众议院听证会上
，

作证的专家
普遍认为

，

中国的人民币币值有被低估的
现象

，

认为人民币升值对双方都有好处
，

可
以

“

温暖美国经济
，

同时给中国过热的经济
降温

”。

这表明
，

美国国内存在强大的要求
人民币升值的力量

。

美国对它经济恢复状
况有很大压力

，

对中美之间一贯存在的贸
易不平衡状态有心理上的敏感

，

美国财界
和政界还是把中美贸易不平衡的根本原
因

，

归罪于中国的人民币汇率
。

美国学界虽然为要求人民币升值提出
了各种各样的理由

，

但是无论是从国家主权
的角度

，

还是从中美经济关系的实际发展情
况来看

，

要求人民币升值都是不合理的
。

汇
率的变化对经济的影响有利有弊

，

况且从根
本上来讲

，

一个国家的汇率涨跌
，

应该是一
个国家自己经济状况的反映

，

如果其他国家
进行强制干涉

，

实际上是不合理的
。

事实上
，

从
2005

年到
2008

年
，

人民币
对美元的汇率升值了

21%

，

但是中国的贸易
顺差不仅不降

，

反而增长了
20%

多
，

实际上说
明汇率和贸易本身必然的联系并不是很直
接的

，

也不会解决美国经济中存在的根本问
题

，

所以这个问题美国的认识有一些偏差
。

在美国众议院的听证会上
，

虽然大部
分美国专家在要求人民币升值问题上比较

一致
，

但对是否应将中国定为所谓的
“

汇率
操纵国

”

态度谨慎
。

可以看出美国一些学者
从中美经贸关系的实际出发

，

认为不应采
取强制手段迫使人民币升值

，

但美国从经
济战略和政治角度

，

最后将中国列为所谓
的

“

汇率操纵国
”

的可能性还是很大的
。

因
为它认为中国政府一直在操纵人民币汇
率

，

特别是今年年初奥巴马曾经提出未来
一段时间美国对亚太地区的出口要增加一
倍

，

中国这个大市场和美国政府的战略有
很大关系

，

所以美国在这个问题上肯定会
更加苛刻

。

再加上它本身内政的需要
，

因为
今年后半年要面临中期选举

，

美国政府在
人民币汇率问题上表示出一定的严厉

，

恐
怕对争取国内选票有很大关系

。

所以
，

人民
币汇率问题不仅仅是一个经济问题

，

实际
上还有美国内政需要的问题

，

因此很有可
能美国会采取这种选择

。

在人民币汇率问题上
，

中美双方应携
手合作

，

强迫人民币升值的结果只会适得
其反

。

美国要认识到
，

在经济全球化的背景
下

，

中美必须采取协商对话方式解决汇率
和贸易争端

，

否则对双方都不利
。

特别是在
这次全球性金融危机中

，

一个很大的特点
是中美联手应对金融危机

，

实际上产生了
很大的正面效果

。

那么在汇率问题上
，

中美
之间同样只有采取合作的方式

，

采取协商
的方式

，

采取对话的方式
，

才是对双方有利
的

。

如果采取生硬的做法
，

在目前全球化的
背景之下

，

不考虑双方合作的前景
，

而采取
一种比较极端的做法

，

实际上对双方都不
利

。

在这个问题上
，

中国人看得很清楚
，

希
望美国人也要看清楚

。

强压人民币升值对中美双方都不利

重新计票呼声使伊拉克局势更复杂

印尼监狱成为恐怖分子招募新人温床
本报讯印尼政府多年来一直致力于打

击境内恐怖主义
，

但是最近却被国际反恐专
家指出其监狱监管不严

，

成为恐怖分子招募
新人的温床

。

国际危机组织专家琼斯
２４

日指出
，

印尼
监狱管理不严

，

恐怖分子在被监禁期间
，

名目
张胆地向囚犯灌输恐怖主义思想并策划行动

。

她举例说
，

印尼政府上个月在亚齐省逮捕的几
个恐怖分子头目

，

就是在监狱里互相认识的
。

而恐怖分子精神导师阿曼在服刑期间还定期
举行

“

宗教学习会议
”，

为当时被关押的其它恐

怖分子制定行动计划
。

琼斯披露
，

在印尼监狱
中的囚犯甚至能偷偷使用手机

，

她曾亲眼看见
一名被关押的囚犯有多达

１５

部手机
。

对此
，

有专家建议印尼应该考虑加强监
狱管理

，

把一些危险人物和一般囚犯隔离
，

即
使他们获得释放

，

也应该对他们严加监视
。

印尼多年来深受恐怖主义危害
。

根据国际危
机组织的数据

，

印尼境内恐怖组织
“

回教祈祷团
”

自
１９９９

年
４

月起
，

已经在印尼进行了超过
５０

起
爆炸案

，

包括
２００２

年的巴厘岛爆炸案和
20０９

年
７

月在雅加达两家酒店的爆炸案
。 （

胡星
）

一年前
，“

黑马
”

蔡斌成为中国女排主教练
，

其前任陈忠和黯然离开
；

一年后
，

蔡斌因战绩不佳
，

主动
辞职

，

天津女排主教练王宝泉继而成为主教练
。

人们对王宝泉能有什么期许
？

女排主帅更替后的三个问号
■

本报记者孙喜保
用

“

年年岁岁花相似
，

岁岁年年人不同
”

来形容中国女排主教练的更替再合适不过
。

2009

年
3

月
23

日
，

蔡斌成为中国女排
主教练

，

有心留任的陈忠和黯然离去
；

一年
后的

3

月
25

日
，

中国排协突然召开新闻发
布会

，

宣布
：

蔡斌辞去主教练职务
，

由天津女
排主教练王宝泉替任

。

而就在十天前
，

蔡斌
还在上海考察新人

、

忙着张罗国家队集训
，

这一切显得如此突然
。

蔡斌辞职还是
“

被辞职
”？

对于换帅
，

排管中心主任徐利给出的解
释是

，

蔡斌于今年
2

月
18

日
（

大年初五
）

主
动提出辞呈

，

要求不再担任中国女排主帅职
务

。

春节之后
，

中国排协便成立了中国女排
选帅工作小组

，

邀请专家发表意见
：“

经过慎
重考虑

、

多次研究
，

最终批准了蔡斌的申
请

。 ”

至于蔡斌是主动辞职还是
“

被辞职
”，

除
了徐利的表态

，

目前也没有更多的说法
。

两
天来

，

蔡斌的电话一直处于关机状态
，

记者

数次拨打皆无法接通
。

据知情人介绍
，

蔡斌
在今年联赛总决赛首场比赛中还出现在上
海赛场

，“

为国家队考察球员
，

并接受了记者
采访

。 ”

即便在
3

月
16

日
，

蔡斌仍然在张罗
新一届国家队集训事宜

。

但在
3

月
20

日
、

21

日的最后两场总决赛上
，

蔡斌都没有出现在
赛场

。

王宝泉今天在接受采访时证实
，

在今
年联赛总决赛开赛之前

（

3

月
14

日
），

他就
已经接到了排管中心的通知

。

难道当时蔡斌
还被蒙在鼓里

？

不管主动辞职还是
“

被辞职
”，

徐利认
为

，

蔡斌下课根源还在于成绩不理想
：“

战绩
非常不好

，

各方面意见都比较大
，

发展方向
没有向上向好的趋势

。

士气不振
，

精神面貌
不能令人满意

。

训练
、

管理方面工作不能适
应形势要求

，

队伍能否比较好地完成伦敦奥
运会任务

，

没有数
。 ”

自蔡斌担任主帅以来
，

中国女排在
33

场国际比赛中
，

22

胜
11

负
，

并先后输给
8

支队伍
，

尤其是两负日本
、

亚锦赛不敌泰国
、

大奖赛总决赛
1

胜
4

负
，

创最差战绩
，

埋下
了下课的伏笔

。

其实蔡斌在上任之初就饱受争议
，

当时

前主教练陈忠和的呼声依然很高
，

王宝泉也
被认为是合适人选

，

但排管中心还是义无反
顾地选择了所谓占有年龄优势的蔡斌

。

不
过

，

在试用一年之后
，

排管中心能够及时更
换教练

，

也许对于备战伦敦奥运会的中国女
排来说

，

还不算晚
。

为什么会选择王宝泉
？

在蔡斌下课后谁来接任的问题上
，

徐利
表示

，

排管中心也是经过慎重考虑作出的决
定

：

让
49

岁的王宝泉顶替
。

据徐利介绍
，

前
中国女排主教练郎平

、

陈忠和和胡进都一致
认为这是最佳选择

。

在徐利看来
，

之所以选择王宝泉在于他
丰富的带队经验

、

优秀的执教能力和先进的
执教思路

。

本赛季在王宝泉的带领下
，

天津
女排在伤兵满营的情况下

，

逆转上海队获得
8

年来第
7

个联赛冠军
。

虽然当年蔡斌也曾
经率领上海队取得联赛四连冠

，

但王宝泉是
将天津女排这支甲

B

队伍一步一步带上冠
军领奖台的

，

而蔡斌在接手队伍时
，

上海队
已经是冠军球队

。

与蔡斌相比
，

王宝泉的另一个优势在于

有国家队执教经历
。

他曾三次在国家队担任
助理教练

，

分别于
1998

年
—

1999

、

2000

、

2001

年担任国家女排陪打教练
，

协助三任
主教练郎平

、

胡进和陈忠和工作
；

后在
2001

年
6

月因患结核性脑膜炎
，

退出国家队
。

王宝泉在天津担任主教练期间
，

一直有
“

魔鬼教练
”

称号
。

据一位天津记者称
，

天津
队常年坚持每天

8

小时的训练强度
，

除每周
1

天半的休息
，

很少有假期
。

就是在这样的
训练要求和强度下

，

天津女排在身体条件并
不突出的联赛里成就了

7

冠王
。

而一位业内人士称
，

王宝泉的最大优势
还在于

，

他的建队思路和要求更加类似于老
女排

：“

他更强调在全面的基础上进行快速
多面的打法

，

这也是他多年来一直在天津队
坚持的东西

。 ”

女排能否迅速回升
？

处于中国女排主教练的位置上
，

没有人
可以轻松

，

王宝泉也不例外
：“

刚得知这个消
息

，

想法比较多
，

最大的感觉就是压力比较
大

，

现在中国女排正处于困难的时候
，

不是
那么容易

。 ”

在今天公布的国家队
18

人集训大名单
中

，

在王宝泉看来
，

年龄普遍太小
，

且技术
差

、

不够全面
。

18

人平均年龄仅为
22

岁
，

其
中最小的杨婕只有

16

岁
。

当年陈忠和在北京奥运会周期时
，

对队
员的训练要求也非常严格

，

而陈忠和的执教
水平之高也有目共睹

。

但在北京奥运会上
，

最后却因无人可用
，

无缘决赛
。

王宝泉同样
要面临后备人才不足

、

无人可用的窘境
。

比
如在强力主攻的位置上

，

中国女排一直没有
太好的人选

，

此次王宝泉只能重新将王一梅
变回主攻

，

接应的位置上目前也缺少一个稳
定的球员

。

原北京女排主教练林榆廷在接受记者
电话采访时表示

，

在这种情况下
，

短期内不
要对球队抱太大期望

，

毕竟一支队伍要想成
长起来需要时间磨练

，

尤其是这支中国队目
前正处于技术和信心的低谷

。

在今天的发布会上
，

王宝泉承诺
，

争
取在今年的女排世锦赛上打进前四

，

同时取
得亚运会女排比赛的冠军

。

但他同时表示
：

“

对于国家队主帅一职
，

我还是一张白纸
，

需
要不断地学习

，

希望大家给我更多的时间和
支持

。 ”

3

月
28

日至
5

月
24

日
，

新一届中国女
排将在福建漳州进行封闭集训

。

去年
4

月
初

，

蔡斌也是带着众多期望开始封闭集训
的

，

不过当时是在湖南郴州
。

一年之后
，

物是
人非

，

不知道王宝泉能给中国女排带来什么
变化

。 （

本报北京
3

月
25

日电
）

伊拉克
３

月
７

日举行的国民议会选举初
步结果预定于当地时间

２６

日晚公布
。

然而
，

自选举投票结束以来
，

对计票过程存在舞弊
的指责之声不绝于耳

，

一些地方近日爆发支
持重新计票的群众游行

，

而伊独立高等选举
委员会认为没有必要重新计票

。

分析人士认
为

，

重新计票呼声可能使大选结果公布后伊
拉克的局势更加复杂

。

伊首都巴格达和
９

个南部什叶派省份的
议会领导人

２４

日齐聚伊南部城市巴士拉
，

对
现任总理马利基提出的重新计票要求予以声
援

，

称若选举委员会对这些省级议会重新计
票的要求不予回应

，

他们将不承认选举结果
并将采取进一步措施

。

同日
，

在巴士拉
、

纳杰
夫

、

纳西里耶和希拉等什叶派城市
，

数百名群
众上街游行

，

支持马利基提出的重新计票要
求

。

而此前
，

这
１０

省省长在纳杰夫召开专门
会议支持马利基

。

选举委员会
２１

日公布的对
９５％

选票的
统计结果显示

，

前临时政府总理阿拉维领导
的

“

伊拉克名单
”

世俗政党联盟以微弱优势领
先现任总理马利基领导的

“

法治国家联盟
”。

这也是自部分选票统计结果陆续公布以来阿
拉维联盟在票数上第二次超越马利基阵营

，

显示两派竞争激烈
。

在公布此结果的当天
，

马利基发表声明
，

要求选举委员会对重新计票的请求立即予以
积极回应

，

称这是为了维护伊拉克的政治稳

定和防止重返暴力
。

总统塔拉巴尼随即发表
声明

，

要求选举委员会对部分省份重新计票
以保证结果公正

。

伊选举委员会负责人海德里
２４

日表示
，

没有发现计票过程中存在大规模舞弊行为
，

计算机系统也没有问题
，

若重新人工计票需
要至少

３

个月时间
，

这
“

几乎不可能
”。

目前
，

马利基在南部以什叶派为主的
６

个省和巴格达领先
，

阿拉维阵营在北部
５

省
领先

。

总统塔拉巴尼等领导的
“

库尔德联盟
”

和另一个以什叶派宗教团体为主的
“

伊拉克
全国联盟

”

分别在北部库尔德自治区和南部
３

省获领先优势
。

但任何一个联盟都难以获
得单独组阁需要的半数以上席位

。

面临政府再次联合组阁
，

得票居前的
“

伊拉克名单
”“

法治国家联盟
”“

伊拉克全
国联盟

”

和
“

库尔德联盟
”

等已紧锣密鼓地
开始了合纵连横活动

。

在要求重新计票的
同时

，“

法治国家联盟
”

也在忙于与
“

伊拉克
全国联盟

”

等其他党派协商联合问题
，

这两
个联盟的成员近日均明确表示已经举行过
相关会议

。

分析人士认为
，

从目前各派激烈竞争的
态势来看

，

新一届伊拉克政府组阁可能伴随
着各派在权力争夺上艰难的讨价还价

，

而对
重新计票的要求可能进一步增加选举初步结
果公布后伊拉克局势的复杂性

。

（

新华社发
）

�

3

月
24

日
，

挪威首都奥斯陆一辆停在车站的货运列车突然溜车失控
，

以
超过

100

公里的时速将轨道旁一栋建筑撞塌后冲入奥斯陆海峡
，

造成至少
3

人死亡
，

3

人重伤入院
，

1

人失踪
。

图为救援人员赶来
。

阿健供图

3

月
24

日
，

哥伦比亚布韦那文图拉市长办公室附近发生一起汽车炸弹爆炸事件
，

造成至
少

6

人死亡
，

23

人受伤
。

哥军方称
，

这起爆炸与反叛组织
“

哥伦比亚革命武装力量
”

有关
。

图为
军方在现场收集证据

。

吉平供图

不完全统计
，

中超各队开赛前的总投入已超
5

亿元人民币

中超联赛变身
“

黄金
”

联赛
？

■

本报记者李元浩
经历了一个漫长而

“

寒冷
”

的休战期
，

2010

赛季的中国足球超级联赛将在
3

月
27

日拉开大幕
，

16

支球队将展开长达
8

个月的
轮番搏杀

。

对于目前正处于反赌打假风暴中
的中国足球而言

，

新赛季的中超联赛注定将
肩负更多责任和期待

。

投入再创新高
也许是席卷足坛的反赌打假风暴给了投

资人更多信心
，

也许是
“

高投入赢得高回报
”

的
观点得到更多认可

，

新赛季的中超联赛从备
战伊始

，

各队的投资欲望便明显增强
。

除了北
京国安

、

山东鲁能等
“

不差钱
”

的传统强队
，

浙
江绿城

、

陕西浐灞
、

河南建业
、

长春亚泰等中超
“

新贵
”

也是频频抛出
“

大手笔
”。

难怪有媒体戏
言

：“

新赛季的中超已经成为
‘

黄金
’

联赛
”。

以被外界誉为
“

中国皇马
”

的陕西浐灞为
例

，

单是曲波
、

孙继海
、

卡隆
、

赵旭日
、

毛剑卿
等重量级内外援的到来

，

就花费了俱乐部
6000

万元左右的
“

真金白银
”。

再加上主教练
朱广沪

500

万元的年薪和其余队员的工资奖
金

，

陕西队在新赛季的投入至少超过
1

亿
。

另一支风头直逼陕西队的是因为广州和
成都被处罚降级而重返中超的浙江绿城

。

为
了招募杜威

、

荣昊
、

李彦
、

汪嵩
、

拉米雷斯等名
头响亮的内外援

，

绿城的投入就已经超过了
3000

万元
，

而总体投入更是高达
6000

万元
。

在新赛季中超备战中挥舞
“

支票本
”

的还
有投入

4000

万元引援的北京国安
、

投入
8000

万元引进主教练和内外援的长春亚泰
和山东鲁能

、

首次进军亚冠的河南建业更是
在花费

2500

多万元引援之后
，

又掏出
1.1

亿
元买下了郑州航海体育场

……

据不完全统
计

，

新赛季中超联赛各队的总体投入已经超
过

5

亿元人民币
，

创下历届中超联赛新高
。

高昂的投入
，

使得更多的球队具备了争
夺中超冠军的实力

。

从人员配备上来看
，

除了

上赛季中超联赛的前四名北京
、

长春
、

河南和
山东

，

陕西和浙江两队也蓄积了足够的争冠
能量

。

再加上整体实力并未受到太大影响的
天津和上海

，

新赛季中超联赛的冠军竞争将
会空前激烈

。

与争冠集团
“

遥相呼应
”，

随着联赛中坚
力量的减少

，

新赛季中超的保级军团有可能
出现增多趋势

。

除了升班马辽宁和南昌
，“

缺
钱少人

”

的重庆和深圳同样是降级热门
。

近几
个赛季一直在降级边缘徘徊的青岛和长沙也
需打起精神

，

才有可能安然
“

上岸
”。

中超持续
“

回暖
”？

在上赛季中超联赛的数据统计中
，

场均
1.63

万人的上座率
、

总计约
1．6

亿人次的转

播收视人数
，

都创造了中超联赛创办以来的
最高纪录

。

本赛季开始前
，

中超联赛在市场开
发方面再度取得进展

，

包括冠名赞助商在内
的主赞助商已经达到

5

家
。 “

经过反赌扫黑
，

给了投资人
、

球员和球迷更多信心
。

应该说目
前的中超联赛迎来了一个新的发展契机

。”

中
国足协联赛部主任马成全表示

。

不过
，

要想这种良好的
“

回暖
”

势头延续
下去

，

对于中超联赛而言并非易事
。

在联赛整
体环境趋好的同时

，

如何提高联赛质量
、

进一
步拓展联赛市场

、

在亚冠联赛等洲际赛场上
争取好成绩等

，

都是中超联赛的管理者和参
与者亟待解决的课题

。

中超联赛的
“

春天
”，

也许并没有看上去
那么容易到来

……

李章洙闪电签约执教广州恒大
本报讯

（

记者李元浩
）

不到
3

天就和韩
国

“

铁帅
”

谈妥合同并签约
，

全国设置
32

个分
会场同时宣布任命

，

刚刚接手广州足球的恒
大集团再次让外界感受到了他们想在足球界
复制

“

恒大女排
”

神话的决心
。

3

月
25

日
，

广
州恒大足球俱乐部召开新闻发布会对外宣
布

，

今年球队将聘请李章洙率队征战中甲联
赛

。

而韩国教头的上任宣言同样掷地有声
：

“

率队重返中超联赛
。 ”

自
3

月
1

日宣布注资
1

亿元人民币买断
广州足球俱乐部全部股权后

，

广州恒大迅速
成为中国足坛的

“

新贵
”。

首先
，

恒大迅速与
杜威和郜林两大国脚展开转会谈判

，

并在
3

月
10

日以
600

万元的转会费将郜林收罗帐
下

；

随后
，

恒大俱乐部又和多名国内外知名教
练进行联络

，

并最终将曾在中国执教多年的
李章洙请

“

出山
”。

对于李章洙的到来
，

恒大俱乐部董事长
刘永灼表示

：“

恒大搞足球
，

要搞就要搞好
，

好
的教练就是好的基础

。

我们非常荣幸能够邀
请到李章洙来执掌教鞭

。

当年
，

李章洙正是
在重庆足球最困难的时刻力挽狂澜

。

我们相
信在广州

，

同样的事情会被复制
！ ”

李章洙曾经在重庆
、

青岛和北京三家俱
乐部执教

，

曾率队夺得过两次足协杯冠军
，

并
带领北京国安连续三年位居联赛

“

三甲
”。

首
次来到中甲联赛执教

，

李章洙依然是信心十
足

：“

俱乐部对球队有一个长期的发展规划
，

这让我在短时间里做出决定接手球队
。

在中
甲当主教练

，

对我来说确实是一个新挑战
。

但我会加倍努力
，

努力实现冲超目标
。 ”

新赛季的中甲联赛将在
4

月
3

日打响
。

图表
：

庞清
／

佟健夺得都灵世锦赛双人滑金牌 新华社发
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